



Recklinghausen, den 06. 10. 2015

Sehr geehrter Herr Becker,

wir vom VV Suderwich-Essel sind seit Jahren sehr erfreut über das Engagement der SPD in den Ortsteilen Suderwich und Essel. Neben Ihnen möchten wir alle Ihre Parteikolleginnen und -kollegen erwähnen, sei es Herr Schwabe, Herr Cerny, Frau Droste, Frau Kant, Frau Schwidrik-Grebe und Herr Wiesmann.

Bei ihnen finden wir immer ein offenes Ohr für unsere Probleme. In vielen Fällen, wie z. B. beim Stadtteilentwicklungskonzept, kommen Sie direkt auf uns Bürger zu, informieren, diskutieren und nehmen unsere Belange ernst.

Aus diesem Grund waren wir sehr erfreut, als wir der Recklinghäuser Zeitung entnahmen, dass Sie verkehrspolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion geworden sind.

Der gesamte Vorstand des Verkehrsvereins gratuliert Ihnen herzlich!

Wir hoffen natürlich, dass Sie in dieser verantwortungsvollen Funktion auch weiterhin Recklinghausen und den Ortsteilen Suderwich und Essel verbunden bleiben. Hier möchten wir vor allen Dingen auf unser vordringliches Anliegen, den Lärmschutz in den beiden Ortsteilen deutlich zu verbessern, hinweisen.

Der Lärmaktionsplan Stufe 2, der Ihnen detailliert bekannt ist, führt aus, das dutzende von Suderwicher Bürgern seit Jahrzehnten unter krank machendem Lärm leiden. Der Plan schlägt unter Punkt 4.2.1 bei den kurz- und mittelfristig umsetzbaren Maßnahmen vor, die Reduzierung der zul. Höchstgeschwindigkeit, Erneuerung und Neubau von Lärmschutzwänden sowie den Einbau von lärmmindernden Fahrbahnbelägen.

Wir wären Ihnen sehr zu Dank verpflichtet, wenn die o. g. Maßnahmen, wie im Lärmaktionsplan genannt, für die Gesundheit der Suderwicher Bürger umgesetzt werden würden.

Mit freundlichen Grüßen,

Jürgen Schmidt

1. Vorsitzender